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桃園市立中壢商業高級中等學校 107 學年度第二學期向學生收費審議委員會會議紀錄 

開會時間：108 年 1 月 9 日（星期三）中午 12 時 10 分 

開會地點：志道大樓二樓會議室 

主持人：蘇鴻銘 校長 

記錄：詹妤茜 註冊組長 

出席人員：（詳見簽到表） 

一、討論提案： 

案由一：審議 107 學年度第 2 學期向學生收取費用項目及金額。                    

說明： 

項目 說明 頁數 

1 各處室費用說明整理向學生收取費用結果 1~2 

2 各處室費用預算說明 

教務處教學組 附件 1~2 

教務處課務組 附件 3 

教務處設備組 附件 4 

學務處訓育組 附件 5 

學務處其他項目 附件 6 

學務處體育組 附件 7 

教官室 附件 8 

總務處 附件 9 

進修部教學組 附件 10 

進修部學務組 附件 11 

3 本校日間及進修部 107 學年度第 2 學期學雜費收費標準表 附件 12~13 

4 依據「高級中等學校向學生收取費用辦法」 

電子檔 

5 依據「教育部主管高級中等學校向學生收取費用補充規定」 

6 依據「桃園市立中壢商業高級中等學校向學生收取費用審議委員會組

織章程」召開本委員會 

7 依據「高級中等學校 107 學年度學費收費數額表」 

8 依據「教育部主管高級中等學校 107 學年度學雜費收取標準」  

 

陳鴻金主任：課業輔導費收費支應鐘點費及弱勢學生工讀費、印刷費及上課需所之電費，課輔費是預

估值，若最後鐘點費低於 80%，則會依規定退費給學生，完全輔符合桃園市教育局規範。 

蘇鴻銘校長：收費的部分我們校內已先審查過，我們會按規定向學生收費、退費。 

陳鴻金主任：下學期模擬考費部分，因綜高學生已考完學測，所以指考模考按往例前調查要參加的學

生後再收費；統測模考五次費用已於上學期一次收取全部，上學期考二次，下學期考三

次，模考收費無支應行政業務費。 

陳鴻金主任：教科書每年級每科因使用教材不同，所以收費不同，教材的選用有經過各科教學研究會

選定再經由課發會審議通過，因金額很大，所以會經由招標程序，最後向學生收費價格
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為決標價格，依往例大概是定價的 8折，有同學有相同的書，學生可以不買，設備組會

向同學公告辦理驗書。 

王建岳主任：班聯會基金每人收 40元，配合學校活動，支應下學期活動校慶園遊會在附件第 5頁，

未來朝向停收，以學生會方式處理，107-2仍維持收 40元。 

蘇鴻銘校長：40元無調漲，這學期先維持收費，108學年預計不收。 

王建岳主任：因團膳天數估計不易，各年級團膳預估天數如附件第 6頁；畢冊為招標後的金額，目前

有規劃未來改變成班冊、光碟或微電影。 

家長委員：有收到高一團膳費為 94天，和會議資料 92天不同。 

王建岳主任：因填寫會議資料時間較早，和後來上簽呈所計算有所不同，若收費金額和實際不同，一

定會辦理退費。 

王建岳主任：游泳池費每人收 200元，不含救生員薪水(由教育局支應)。 

家長委員：一學期游泳課有幾節?有無含游泳池清潔?學生反應上完游泳課沖澡時間似乎不足? 

王建岳主任：一學期 4次 8節，目前打掃由班級負責；高級中等學校整潔均無外包給清潔公司；因本

校游泳教學 40人下水，40人上來，為維持好的教學品質與空間上考量，所以目前為一

排淋浴頭，與外面游泳池淋浴間不太相同。 

家長委員：很多學校是到外面運動中心上游泳課? 

王建岳主任：游泳池建好了是不能收，一定要用。 

陳建翰組長：外面游泳池有許多泳客，教學品質會變差。 

家長委員：游泳池是否可以借給校外人士使用? 

陳建翰組長：游泳池每天每節都有班級使用，應不方便在上課時間租給校外人士。 

家長委員：建議增加游泳池之公共意外責任險。 

陳錦昌主任：校園公共空間均有意外險。 

蘇鴻銘校長：建議針對游泳池增加公共意外責任險。 

陳錦昌主任：冷氣維護費每人收 200元，一個班級上限為 7,000元，主要汰換效能較差之冷氣及分攤

電費。停車費主要也是分攤電費。 

家長委員：飲水機是否也可以汰換? 

陳錦昌主任：目前已有編列校內預算更換飲水機。 

陳元春主任：考量下學期活動較少，班聯會基金進修部收 30元。  

蘇鴻銘校長：進修部學生保險與家長收費與日間部相同，若大家沒有問題，會議到此結束。 

 

決議： 1.將高一團膳資料估計天數更改為 94天，金額$4,700 元。 

       2.建議增加游泳池公共意外責任險。 

       3.餘照案通過。 

 

二、散會時間：13 時 10 分。 


